

RAPPORT DE LA MAIRESSE SUR LES FAITS SAILLANTS
RELATIFS AU RAPPORT FINANCIER 2023
ET DU RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXTERNE

Conformément à l'article 176.2.2 du Code municipale, je vous fais état des faits saillants du rapport financier 2023 ainsi que du rapport du vérificateur externe de la Municipalité de Mont-Saint-Grégoire.

ÉTATS FINANCIERS POUR L'EXERCICE SE TERMINANT LE 31 DÉCEMBRE 2023

Les états financiers 2023 ont été vérifiés par la firme Raymond Chabot Grant Thornton SENCRL.

Le rapport financier indique un excédent de fonctionnement de 562 366 \$ réalisé en 2023. L'excédent non affecté s'élève maintenant à 1 921 549 \$ Un montant de 62 580 \$ a été affecté au budget 2023. Le montant disponible au fonds de roulement s'élève à 304 932 \$. Sur le total de 500 000 \$ constituant ce fonds, un montant de 195 068 \$ reste affecté au paiement de la construction du nouveau Complexe municipal.

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXTERNE SUR LES ÉTATS FINANCIERS

Au rapport du vérificateur pour l'exercice se terminant au 31 décembre 2023, il est mentionné que les états financiers donnent, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de la municipalité, conformément aux Normes comptables canadiennes pour le secteur public.

INVESTISSEMENTS EN IMMOBILISATIONS

La Municipalité a investi un montant de 374 147 \$ en immobilisation.

Les projets d'envergure qui ont été réalisés sont : l'aménagement et l'achat d'une balançoire et de bacs à fleurs pour le parc Vista Bella, la télémétrie pour l'usine de traitement des eaux usées et la réfection du toit et des corniches, le remplacement des luminaires de rues au DEL, pour le terrain de baseball il y a eu le remplacement des luminaires au DEL, des poteaux et de la clôture et la deuxième partie de la réparation des joints de brique du Centre communautaire.

Les achats suivants ont été faits : l'achat d'une remorque, de flèches de sécurité pour les camions et d'une soudeuse pour la voirie municipale, l'achat d'étagères pour la bibliothèque ainsi que des honoraires professionnels pour le projet de l'Espace multifonction.

La dette de la Municipalité s'élève à 772 000 \$. De ce montant, le Gouvernement du Québec remboursera la somme de 253 700 \$.

La dette se détaille comme suit :

➤ Rue Alexander-Ross	49 000. \$
➤ Rue Marcel-Arbour	214 000. \$
➤ Réseau d'égout (secteur Mtée Grand-Bois, de Bourpeuil et des Pins)	255 300. \$
➤ Complexe municipal	253 700. \$

Pour plus d'information, vous pouvez consulter le rapport financier consolidé ainsi que le sommaire de l'information financière consolidée sur le site Internet de la Municipalité, dans la section Finances.

Cordialement,

Suzanne Boulais, mairesse

Le 3 juin 2024